



Mesa de Debate / Federico Döring (Diputado – PAN) y Ana González (Diputada - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Yo te diría dos cosas; la primera, la traición de la Presidenta a los mexicanos con los biométricos, no porque no lo hubiera intentado Morena con López Obrador, pero, tu tienes perfectamente claro que en las iniciativas originales los biométricos era para el súper policía Harfuch, nada más vino Kristi Noem y le exigió los biométricos para Trump, ahora en la ley dice que en el capítulo de interconexión que el gobierno de Estados Unidos y empresas pueden tener acceso a lo que nos están arrebatando de privacidad, eso se me hace pavoroso; la segunda, la censura del bienestar, este andamiaje de toda la ley censura, la oposición y los ciudadanos logramos eliminar el artículo 109, este súper organismo de Pepe Merino va a utilizar criterios subjetivos que no están en la ley y son cheques en blanco para aplicarte a ti la de Mauleón”, expuso **Federico Döring**.

“Todo esto el PRI lo ve con mucha tristeza, por más que subimos y levantamos la voz pareciera que así tal cual lo mandan del gobierno federal así es como se van las iniciativas, así como se va el presupuesto, somos una oficina de partes recibiendo lo que quieran que suceda, instituciones y organismos que nos costaron años construir y que el día de hoy son una realidad ahora resulta que nada sirve y resulta que hay una rapidez y un Fast Track de sacar las cosas, lo que más preocupa es el tema de la Ley Censura, no hay otra forma de llamar a la Ley de Telecomunicaciones que fue votada ayer”, expresó **Ana González**.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeFNdVnnIXLoXAGY8L9KqkBFgFYz_b4ZOMlq92lIQ3_5A?e=0ahPHo